

## **BIENVENIDA**

A todos los que en esta mañana nos visitáis os damos la más calurosa y fraternal bienvenida.

El domingo 17 de junio tendremos la clausura de las escuelas dominicales, con la participación de la Coral, y después nuestra comida de iglesia.

## **ENFERMOS**

Nuestra hermana Maricarmen Bernabéu sigue hospitalizada, le están haciendo diversas pruebas. Nuestra hermana Margarita Feliubadaló fue operada este jueves, la operación fue bien y está recuperándose.

## **JÓVENES PIEBA**

El próximo Sábado 9 de Junio podremos disfrutar de una actividad llamada: "Crear entre tormentas" donde una vez más vamos a poder compartir

opiniones, aprender entre todos y seguir creciendo en tiempos de dificultad. Quedaremos a las 18:30h en la iglesia (Sala Jove).

## **CAMPAÑAS EVANGELISTICAS**

En los taquillones tenéis diferentes folletos sobre campañas evangelísticas que tendrán lugar este verano, para los que estéis interesados.

## **CONCIERTO TEXAS MOSAIX**

El ayuntamiento de Alicante nos ha concedido la Concha para el concierto de MOSAIX TEXAS del próximo 2 de julio. Gracias por vuestras oraciones.

## **SERVICIO DOMINICAL JUNIO 2018**

**Puerta:** Luís

## **Ofrenda y Santa Cena:**

Juan Andrés y María Segalés,  
Carlos Durán y Emilita, Marcos  
y Miriam.



Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante  
965207191 Pastor: José Luís Castro López  
Plaza Pío XII, 3 - 03012 Alicante (España)

Grandes cosas ha hecho  
Jehová con nosotros;  
Estaremos alegres.

Salmo 126:3

## **ACTIVIDADES**

### **Jueves**

19:00 Encuentros de Oración

### **Domingos**

11:00 Estudios Bíblicos

12:00 Celebraciones de la Fe

Síguenos en las Redes sociales:



Facebook/pieba 

Twitter: @piebaorg 

Youtube: Pieba TV 

Instagram: pieba\_org 

www.pieba.org 

# Reflexión **PIEBA**

Vidas renovadas  
José Antonio Arrarte

*"De la higuera aprended la parábola: Cuando ya su rama está tierna, y brotan las hojas, sabéis que el verano está cerca" (Marcos 13:28).*

Estas preciosas palabras de Jesús nos evocan la estación del año que estamos a punto de finalizar. La primavera es sinónimo de renovación en la naturaleza. Después del duro invierno que enfría la tierra y la convierte en estéril, asistimos al milagro del renacer de la vida. Una renovación que se extiende también a los seres humanos. En muchos corazones reverdecen la alegría y la esperanza.

Pero la tierna rama de la higuera de la que comienzan a brotar hojas es también una alegoría de nuestra vida cristiana. Cada uno de nosotros puede hacer suyas las palabras del poeta: *"Porque he aquí ha pasado el invierno, se ha mudado, la lluvia se fue; se han mostrado las flores en la tierra, el tiempo de la canción ha venido, y en nuestro país se ha oído la voz de la tórtola. La higuera ha echado sus higos, y las vides en cierne dieron olor; levántate, oh amiga mía, hermosa mía, y ven" (Cantar de los Cantares 2:11-13).*

La primavera es un buen momento para que tú y yo hagamos memoria del invierno, de ese otro tiempo en el

que no éramos pueblo de Dios ni habíamos alcanzado misericordia. La primavera es un buen momento para que tú y yo agradezcamos a Dios que nos haya transformado en linaje escogido, real sacerdocio, nación santa, pueblo adquirido por Él (1ª Pedro 2: 9-10).

Sin embargo no podemos dejar de escuchar y hacer nuestra también la invitación recogida en el Cantar de los Cantares: *"Levántate, oh amiga mía, hermosa mía y ven"*. El Señor nos llama a disfrutar nuestra primavera espiritual sin olvidarnos de proclamar a los cuatro vientos que el verano está cerca. Somos conscientes de vivir a la sombra de la eternidad, desconociendo cuándo y cómo se consumará la historia. Lo que sí sabemos es que nuestras vidas han sido renovadas por medio de Jesucristo, y deseamos compartir la experiencia de lo eterno a través de frutos de agradecimiento.

No nos cansemos de ser como las flores, aportando fragancia y colorido a nuestro alrededor. Sirvamos de referencia a otros procurando siempre un pensamiento puro y amable.

No nos cansemos de ser como las tórtolas, que se adelantan a las

golondrinas del verano y simbolizan Sirvamos de inspiración a otros cantando la bella historia de nuestra redención.

No nos cansemos de ser como la higuera, un árbol cuyas hojas grandes aportan buena sombra, se adapta bien al suelo seco y pedregoso, soporta el calor, y da frutos ricos y dulces. Sirvamos de cobijo a otros poniéndonos al servicio de la paz social en nuestras relaciones interpersonales.

Y, si finalmente las altas temperaturas provocan nuestro desfallecimiento, permanezcamos unidos a la Vid verdadera, como los pámpanos al tronco. Seguro que su alimento de vida nos hará experimentar de nuevo el milagro de la primavera.



## Ministerio de Oración **PIEBA**

Demos gracias al Señor por la concesión de la Concha para el concierto del 2 de julio, oremos para que sea un acto de testimonio de la iglesia.

Por los jóvenes y adolescentes, por el tiempo de exámenes que se avecina, que estudien fuerte y aprovechen sus estudios como parte de su testimonio personal.

Recordemos a nuestros hermanos que están más delicados: Maricarmen Bernabéu, Margarita Feliubadaló, Maricarmen Puig, y el resto de los enfermos y mayores de la iglesia.

Por la iglesia perseguida, por los hermanos que se ven perseguidos por causa de su fe, que el Señor les fortalezca y proteja.